



Nos partenaires



Le Conseil Général,
La Municipalité d'Auxonne,
L'office de Tourisme,
La Confrérie Facétieuse d'Auxonne,
Et Le Bien Public.



Mot du Maire

Le Carnaval d'Auxonne, évènement majeur parmi toutes les manifestations festives, se prépare à nous surprendre.

Les milliers de spectateurs qui envahissent notre cité à cette occasion pour assister à l'habituel et superbe corso, toujours renouvelé, est un témoignage pour les organisateurs et les carnavaliers.

La Municipalité se félicite d'apporter sa contribution pour que perdure une manifestation de très grande tenue dont la réputation a largement dépassé les limites cantonales voire départementales.

Je suis persuadé que 2007 sera un grand cru et que créativité, couleurs et ambiance musicale seront au rendez-vous.

VIVE CARNAVAL et faisons la fête les 3 et 4 mars prochains.

M. Antoine Sanz
Maire d'Auxonne

Mot du Président

Cette année le CCEA fête le 85 anniversaire de sa création. Il est devenu une institution auxonnaise et son Carnaval contribue fortement à la renommée de la ville. Les Auxonnais ont pris de plus en plus goût au Corso Fleuri et depuis 85 ans, les générations se relaient pour participer à ces festivités. Actuellement les équipes de carnavaliers se rajeunissent. Ces jeunes que l'on dit peu motivés et individualistes reprennent le flambeau des anciens et repartent à l'aventure du carnaval. Car c'est bien une aventure que se lancer dans la construction d'un char. Mais quelle aventure passionnante! Il faut prendre part aux décisions du groupe et les respecter par la suite. Il faut que chacun participe selon ses capacités, apprenne à se servir de ses mains et de sa tête car il faut toujours être inventif pour créer un chapeau, un décor de char ou un costume.

C'est une aventure qui les occupe une grande partie de l'hiver, qui leur permet de participer à un projet qu'ils ont imaginé, d'apprendre la vie et le travail en groupe et surtout de se retrouver autour d'une bonne tournée de gaufres pour mieux faire connaissance.

Un grand coup de chapeau à ces jeunes mais également aux anciens qui nous sont fidèles depuis des années.

Encore une fois nous avons mis à contribution les commerçants, artisans et industriels de la région qui grâce à leur soutien financier nous ont permis de relancer le carnaval cette année malgré des finances mises à mal par les mauvais résultats des carnivals précédents. Ils nous offrent ce programme et nous les en remercions.

Mes remerciements iront également et surtout à vous qui assistez à notre manifestation et qui nous restez fidèles malgré les aléas climatiques de ces dernières années. Pour créer ces chars et ces costumes, il faut de l'argent car les matériaux sont chers. Il serait impensable de faire supporter le coût des chars aux seuls carnavaliers, et les subventions communales ne nous permettent pas de financer une festivité de cette importance. C'est pour cela que nous vous demandons une petite contribution qui n'est même pas le prix d'une place de cinéma et qui servira à compenser en parties les frais de construction des chars. Merci, encore de votre compréhension.

Faisons donc la fête, Carnaval nous y invite !!

Le Président du CCEA
Gérard LIOTTET

Programme Corso 2007

Le CCEA se réserve le droit de modifier le programme ci-dessous.

Départ du défilé : 14 h 00

- 1 • Le petit train du CCEA
- 2 • Cocorico Chaud
- 3 • Les Hussards de Saint Seine en Bâche
- 4 • Les Britchounets de Fleurier (Suisse)
- 5 • Reine et Princesses du CCEA 2006
- 6 • Charlotte aux fraises

Les Grands Loups – Auxonne

Depuis quelques années, des parents et amis de l'école maternelle des P'tits Loups (Pierre Cahuet), avaient pris l'habitude et le plaisir de se retrouver pour faire la fête. C'est ainsi qu'en 2003, l'association « Les Grands Loups » a vu le jour.

Les adhérents se retrouvent régulièrement, en famille, pour des soirées, pique-nique, barbecues, et surtout pour préparer le carnaval d'Auxonne. C'est l'occasion d'échanger le savoir-faire de chacun (soudure, bricolage, couture...) dans la bonne humeur et la convivialité.

L'association est riche de 30 adultes et 25 enfants.



7 • Harmonie La Genlissienne

8 • Jazz à Donffe

Auxonne

Nous sommes un groupe de 40 amis, âgés de 6 à 55 ans, heureux de se retrouver pour préparer cette belle manifestation qui nous tient beaucoup à cœur car pour tous, c'est une grande passion de faire vivre notre ville.



9 • Le monde de Draguinou

Les Copains d'Abord – Labergement les Auxonne

Président : Joël Rabier

En 1991, un groupe d'une dizaine de copains décide de construire un char de carnaval... et c'est le début de l'aventure. Dix ans plus tard, en 2001, les dix copains sont devenus 50 et créent une association qu'ils baptisent, cela va de soi, « Les Copains d'Abord ». L'association compte aujourd'hui entre 50 et 60 membres et ses activités se sont diversifiées. La principale reste bien entendu le carnaval d'Auxonne. La préparation des costumes et la fabrication du char occupent les « copains » de novembre à février pour finir en apothéose en mars avec les grands bals masqués et le défilé. L'association participe également à quelques manifestations dans la région, organise des sorties « nature » en hiver comme en été et s'implique dans des activités caritatives tels que les Virades de l'Espoir et le Téléthon.



10 • La parade de Cendrillon

Les Grenouilles - Labergement les Auxonne

Présidente : Brigitte Baron

L'amicale « Les Grenouilles » participe pour la 19^{ème} année consécutive au carnaval pour lequel la construction du char et la confection des costumes occupent le groupe pendant 4 mois. L'amicale participe également aux diverses manifestations du CCEA.

Depuis 2001, elle organise un voyage à la Percée du Vin Jaune dans le Jura. En 2006, notre premier rallye vélo a réuni 50 personnes des villages voisins. Celui-ci sera reconduit cette année.

Le thème du char 2007 est La parade de Cendrillon. Les membres du groupe, déguisés en personnages de ce conte de fées, défilent autour du carrosse de Cendrillon.

Nous sommes sûrs que le soleil et le public seront au rendez-vous le 4 mars pour que vive le carnaval d'Auxonne.



11 • Fanfare Municipale de Quetigny

12 • Voiture confettis du CCEA

13 • Groupe Arc en Ciel de Sampans

14 • 118 218

Amicale de Tillenay

Depuis 1974, l'Amicale de Tillenay a été créée. En 1977, elle a réalisé son premier char « LES VIKINGS ». Depuis 30 ans consécutifs, elle a participé au carnaval du CCEA où elle fête et réalise cette année son 30^{ème} char de carnaval.



15 • Les Percuvifs d'Auxonne

16 • Guadloup' Karnaval

Association Carnaval Lorrey – Auxonne

Présidente : Dominique Belnez

Depuis de nombreuses années, nous participons au carnaval d'Auxonne. En 2001, nous avons décidé de créer notre propre association, intitulée « Association Carnaval Lorrey », dont je suis la présidente.

Dès le mois de septembre, nous commençons à préparer le carnaval : proposition du prototype pour le costume, élaboration du futur char. Nous sommes environ 30 personnes, tous des amis de longue date, mais avec de nouveaux arrivés chaque année, parmi les jeunes, très motivés, pour la continuité et la renommée du carnaval d'Auxonne. Chacun participe dans la bonne humeur, à la construction et à la pose des fleurs en papier crépon, en prenant sur leur temps de loisirs personnels. Nous souhaitons longue vie à cette manifestation, qui entre dans sa 85^{ème} année et qui apporte beaucoup à notre ville.



17 • Picsou

Amicale de la Feuillée – Auxonne

L'Amicale de la Feuillée, anciennement amicale de Lorrey, existe depuis 15 ans. Malgré la pluie, le froid et même la neige, nous sommes toujours une trentaine de personnes au rendez-vous de carnaval pour faire la fête dans une ambiance de folie et « en mettre plein les yeux » au public. Avec nos chars et nos costumes colorés tels que Les Marsupilamis, Les Visiteurs, Napoléon, Les Grenouilles Météo,... nous souhaitons communiquer notre enthousiasme et notre joie de participer à la cavalcade.

Nous aimons notre carnaval alors MERCI au public d'être présent tous les ans pour nous encourager et nous permettre de perpétuer cette tradition.



18 • Voiture confettis du CCEA

19 • Fanfare de Demigny (Saône et Loire)

20 • Tribal Phenix

Le Club des Fêt'Arts - Labergement les Auxonne

Président : Pascal Derivet

Nos activités sont essentiellement centrées sur Carnaval avec 30 bénévoles dont Daniel notre doyen de 75 ans. Le choix du thème se fait en septembre pour être prêt au 1er week-end de mars, jour du carnaval d'Auxonne. Avec la fierté de présenter, pour toi public, nos créations : « Chars et Costumes ».



21 • L'eau on M' ça

Association Bolos – Auxonne

La danse du feu, Sugar, l'Hôtel en folie, Fruit de la passion, les Fées Rari, Dragon Tchín Tchín ou encore Utopia, autant de titres évocateurs de la passion que le groupe Bolos manifeste pour les fêtes de carnaval. Depuis plusieurs années, cette équipe de copains réunie uniquement par l'amitié ne ménage pas sa peine. Chacun des membres du groupe Bolos use au mieux de son talent en apportant ses idées, son travail, parfois les deux, pour offrir le plus beau et le plus original des spectacles pendant les deux jours de carnaval. Cette année les jeunes reprennent le flambeau et vont vous prouver qu'ils égalent les anciens.



22 • Reine et Princesses d'Heidesheim

23 • Fanfare L'Echo de la Loue - Chenecey

24 • Les Mille et Une Nuits

Les Sans Frontière – Auxonne

Fondé en 1998, cela fait 9 ans que notre groupe anime les rues d'Auxonne pour vous faire partager la joie du carnaval. Chaque année le rituel reprend : costumes, crépon, fleurs... Mais quel bonheur !

Qui sommes-nous ? Des amis, de la famille, des jeunes et des moins jeunes, tous réunis dans un seul but : s'amuser et faire partager notre bonne humeur. Pourquoi le nom « Les Sans Frontière » ? Car notre groupe est composé de personnes venant de différentes villes, de tous horizons, mélangeant les cultures, les origines... Après tout, pour faire un beau carnaval, ne faut-il pas un mélange de jolies couleurs ?



25 • Disco

Auxonne

Un des plus anciens groupes, voire le plus ancien :

Jean MONIN a couru son 1er carnaval en 1946,

Thierry et Didier DEMANGE, Nathalie MONIN, Fred VAUGE et Claudine PAGONN en 1961 .

La troisième génération est arrivée, les 18 ans et autres représentent la majeure partie du groupe.



26 • Los Orchideas

La famille Brambilla – Auxonne

Pourquoi ce nom, simplement parce que nous sommes tous des amoureux du Brésil avec son carnaval bien sûr mais aussi pour la samba.

Notre groupe est né en 1987 de la fusion de deux moitiés d'équipes de carnaval. Ces deux équipes qui étaient en sommeil depuis plusieurs années se sont rencontrées lors du démarrage du Son et Lumières d'Auxonne ; le corso manquait à tout ce petit monde. Le déclic pour un nouveau départ fut la rencontre d'une costumière formidable et la personne de Madame Pagnon : 20 ans après, nous sommes toujours là.

27 • Batterie fanfare de Saint Jean de Losne

28 • Reines du CCEA 2007

Présentation de nos reines



Sabrina Martin, 19 ans, est étudiante en première année d'économie sociale, pour devenir inspectrice des Douanes. En dehors de ses études, Sabrina qui a arrêté la danse, pratique la natation, et se distrait avec la musique, la lecture et le cinéma.

Maud André, 19 ans, est en deuxième année de sciences de la terre et de l'environnement, dans l'espoir de travailler en collaboration avec les groupes pétroliers. Elle pratique la danse depuis 15 ans, au sein de la troupe Body Dance.

Fanny Giacomel, 18 ans et demi, est en première année de langue étrangère appliquée, à la faculté de Dijon, pour devenir interprète. Elle pratique la gymnastique depuis huit ans.